

🏠 > Lokales > Neu-Ulm > Brauchtum: Fasnet in Senden ist wieder für alle da

## Brauchtum

### Fasnet in Senden ist wieder für alle da

Nach fünfjähriger Pause hat in Senden wieder eine Prunksitzung stattgefunden. Sie wurde zum vielumjubelten Schaulauf des Traditionsvereins.

18. Februar 2019, 00:00 Uhr • Senden



Ein Artikel von Sonja Fiedler



2 / 2

In ihrem Element: die Mädchen der Kindergarde des CCI.

© Foto: Sonja Fiedler

Senden-Illdau!“, erklang es am Samstag immer wieder lautstark in der Festhalle in Ay. Der Carneval Club Illertal (CCI) hatte zur Prunksitzung eingeladen – zur ersten seit 2013. Fünf Jahre hatten die Narren sich vor allem auf Veranstaltungen für Kinder konzentriert, jetzt war es wieder soweit. Das Ergebnis: Ein gefüllter Saal, ausgelassene Stimmung und jede Menge Darbietungen.

Im Anschluss an das Grußwort von Vize-Präsidentin Jessica Schreiber wurde der Abend mit dem traditionellen Einzug der Karnevalsvereine eröffnet. Neben den eigenen Garden waren Gastvereine aus Pfuhl, Unterelchingen und Waldstetten im Ostalbkreis sowie der Schalmeienexpress aus Senden in die Festhalle gekommen. Nach einem gemeinsamen Marsch der Gardetanzgruppen des Carneval Clubs machte Kindertanzmariechen Emely den Auftakt und wirbelte gekonnt und routiniert über die Bühne. Trainiert werde die junge Tänzerin nun schon im zweiten Jahr von Nina Rosenberger und Sarah Eggert, sagte Schreiber, die durch das Programm führte und selbst in verschiedenen Tanzformationen mitwirkte.

Nach dem fetzigen Tanz der Seegeister der Pfuher Seejockel war die Juniorengarde der Gastgeber an der Reihe – eine kleine Gruppe von nur fünf Mädchen, da drei weitere Tänzerinnen verletzt waren, wie Schreiber berichtete. Umso mehr Applaus der

## Tolle Choreographien

Ein Highlight setzte die Showtanzgruppe des Unterelchinger Carnevalsvereins Storchaneascht (UECV), die die Zuschauer mit einer nostalgisch-schwungvollen Choreographie in die Welt des Musicals „Grease“ versetzte.

Mit türkisfarbenen Samtkleidern und pinkfarbenen Perücken traten die sieben Mädchen der Kindergarde des CCI mit ihrer Show „The Trolls“ auf. Sie begeisterten die Zuschauer mit ihrem kessen Hüftschwung und der fröhlichen Darbietung. Ohne Zugabe durften die fünf- bis zehnjährigen Tänzerinnen nicht gehen, unter viel Applaus gaben sie ihr Programm noch ein zweites Mal zum Besten.

Schlag auf Schlag ging es mit den Vorführungen weiter, darunter Höhepunkte wie die „Venezianische Weltreise“ der Pfulher Seejockel, bei der die Tänzer in die Kostüme von Stewardessen und Piloten schlüpfen und die Zuschauer mit auf eine musikalisch-tänzerische Reise nahmen.

Auch Ehrungen wurden während der Prunksitzung vorgenommen, allen voran für Alt-Präsident Klaus Rosenberger, der zum Ehrenpräsidenten ernannt wurde. Mit zahlreichen „Senden-Illaus“ verbrachten die Narren einen abwechslungsreichen Abend unter der Regentschaft von Prinzessin Nina I., Prinz Daniel II. und Kinderprinzessin Hannah I..

Am Sonntag waren die Karnevalisten dann noch einmal gefordert: In der Festhalle in Ay fand mit Gästen von Storchaneascht der CCI-Seniorenball statt.

## Viel geboten für die kleinen Faschingsfans

Programm Abseits der Prunksitzung, die sich heuer wieder an alle Altersgruppen richtete, hat der CCI in der laufenden Kampagne schon viele Veranstaltungen für Kinder auf die Beine gestellt. So gab es etwa Ende Januar ein Fasnet-Wochenende extra für die Kleinen mit Kinder-Prunksitzung im Bürgerhaus samt acht Partner-Vereinen – etwa aus Dornstadt und Nersingen. Darauf folgte ein Kinderball.

swp+

GEISLINGEN

**Kreissäge in Geislingen** Die TG feiert die 60er Jahre: Das erwartet Besucher der Prunksitzung

ULM

**Karneval in Ulm und Neu-Ulm** Kuhbergverein und Goldene Elf feiern die fünfte Jahreszeit

Das könnte Sie auch interessieren

Empfohlen von  Outbrain

